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126 Jahre Dienstabteilung sind genug 
 
Die Grünliberalen der Stadt Zürich unterstützen das Vorhaben, die Dienstabteilung ewz in eine öffentlich-rechtliche Anstalt 
ewz weiterzuentwickeln. Wir sind überzeugt, dass das ewz als Dienstabteilung der Stadtverwaltung im Jahr 2016 ein 
Anachronismus ist, und stattdessen in eine öffentlich-rechtliche Anstalt überführt werden sollte. Der Strommarkt verändert 
sich schnell und ständig und bewegt sich in Richtung Vollliberalisierung. Mit der Umwandlung in eine öffentlich-rechtliche 
Anstalt bekommt das ewz einerseits den notwendigen Handlungsspielraum mit kürzeren Wegen für unternehmerische 
Entscheidungen und grösseren finanziellen Kompetenzen. Andererseits bleibt das ewz zu 100% in städtischem Besitz und 
die politisch-strategische Verantwortung bei Stadt- und Gemeinderat. Ob und wenn ja, wann genau, diese 
Vollliberalisierung des Strommarkts kommt wissen wir nicht – trotzdem oder gerade deswegen ist es unsere 
Verantwortung als Gemeinderätinnen und Gemeinderäte das ewz fit für die Zukunft zu machen. Und was ist die Antwort 
der Mehrheit des Gemeinderats darauf? Alles soll so bleiben wie es ist! 
 
Die Grünliberalen machen bei dieser verantwortungslosen Blockadepolitik nicht mit und fordern daher die unheilige Allianz 
von SP, SVP, Grünen und AL auf, auf das Geschäft einzutreten. Denn das nächste Mal, wenn wir über eine mögliche 
Rechtsformänderung sprechen werden, wird der Druck von aussen noch viel stärker sein. Wir Grünliberalen wollen aber 
agieren statt nur zu reagieren. Daher finden wir den Zeitpunkt zur Umwandlung gut gewählt. Ebenso betonen wir die guten 
Erfahrungen mit der öffentlich–rechtlichen Anstalt AOZ, welche seit Jahren funktioniert. Warum sollten wir Gutbewährtes 
nicht wiederholen?  
 


